

Escuela de Salud Pública realiza asamblea de profesores

Escrito por Rafael Paez

Viernes 22 de Marzo de 2013 10:53 - Última actualización Lunes 25 de Marzo de 2013 09:23

Profesores de la Escuela de Salud Pública asistieron a la asamblea ordinaria convocada por la dirección de esta unidad académica, en la cual se trataron distintos temas de interés, se escucharon las inquietudes de los docentes y se acordó trabajar en algunas iniciativas tendientes a buscar solución a problemas planteados en el encuentro.



La maestra Rosa Pichardo le explicó a los docentes presentes

Esta actividad fue encabezada por la maestra Rosa Pichardo, directora de la Escuela de Salud Pública, y contó además con la participación de las profesoras Elizabeth Gómez y Maritza Martínez, quienes abordaron detalladamente cada uno de los puntos contenidos en la agenda, y dieron respuestas a las interrogantes planteadas por los docentes.

El censo del personal docente, afiliación al seguro familiar de salud, educación permanente y capacitación en servicio, oferta de cursos de la Escuela de Actualización y Perfeccionamiento del Personal Docente y Administrativo, concursos internos y externos, entrega de programación docente, actualización de expedientes académicos, revisión de los programas de asignaturas, fueron algunos de los temas tratados en la asamblea.

Escuela de Salud Pública realiza asamblea de profesores

Escrito por Rafael Paez

Viernes 22 de Marzo de 2013 10:53 - Última actualización Lunes 25 de Marzo de 2013 09:23



El curso de la Escuela de Salud Pública se realizará en la Biblioteca de la Universidad de la Habana, sobre diversos temas de interés para los docentes, investigadores y estudiantes de la institución.